



Suivre Jésus ?

Témoignages

« Je ne sais pas parler de ma foi à mes enfants mais pour moi c'est important de donner de mon temps aux restos du cœur. »

Monique

« Avant j'avais peur du regard de l'autre si je parlais de ma foi. Depuis mon cheminement vers la confirmation, j'ose plus souvent dire que je suis heureux d'être chrétien. »

Pierre

« Comment fais-tu pour suivre quelqu'un que tu ne vois pas ? »

Jules

« Suivre Jésus, c'est une aventure, on ne sait jamais où l'on va »

Gwenaëlle

« Jésus est avec nous à tout instant de notre vie. J'en ai fait l'expérience dans les moments heureux et malheureux. »

Léa

Pape François :

« Suivre Jésus veut dire prendre sa route, non pas pour le pouvoir mais pour le témoignage et le service. »



Par notre
baptême
nous
devenons

tous enfants de Dieu
et frères de Jésus.
Suivre Jésus nous
conduit à :

- prier par la prière
personnelle et
communautaire

- annoncer l'Evan-
gile et en témoigner

- servir les personnes,
lutter pour la justice,
la fraternité et la paix.

Bref, suivre Jésus
c'est se recevoir de
Lui en le priant et
devenir des frères à
la manière de
l'Évangile.

Et moi ?

Quels gestes ou quelles
paroles de Jésus
m'interpellent ? Pourquoi ?

Parole de Dieu

"Jésus partit de là et vit, en
passant, un homme du nom
de Matthieu, assis à son bureau
de collecteur d'impôts.
Il lui dit : « Suis-moi. »
L'homme se leva et le suivit."

Extrait de l'Évangile
selon st Matthieu 9,9

Prière

Seigneur, fais retentir en moi
ta Parole, que je puisse
répondre concrètement
à ton appel.

Que Marie, ta mère,
nous accompagne sur
ce chemin !

Contact :
faisonschemin@gmail.com

